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補助金の適正化について（諮問） 

 

 

 各種団体等に対する補助金の適正化について、下記の事項をご審議いただき

たく諮問いたします。 

  

 

 

記 

 

 

１ 審議理由 

現在、本市では、高齢化に伴う社会保障関係経費の増加をはじめ、老朽化

した公共施設の大規模改修や多様化する市民ニーズへの対応など、多くの行

政課題に取り組んでおります。 

このような状況の中、第４次清瀬市長期総合計画に基づき、市が目指すべ 

き１０年後の将来像を実現するための施策の１つとして、健全な財政運営の 

確立を掲げておりますが、その中において、各種団体等に交付している補助 

金の適正化を重要な施策として位置付けております。 

このことから、清瀬市の補助金の適正化について、ご審議いただきたく諮

問いたします。 

 

 

２ 審議事項 

（１） 補助金の継続、廃止、充実又は縮小等の見直しに関すること。 

（２） その他補助金の適正化に関する事項 


